



## Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2017

Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten betreffend OeV-Verbindung nach Inzlingen

---

P155295

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Der Regierungsrat ist nach wie vor bereit Hand zu bieten, um die ÖV-Verbindung zwischen Inzlingen und Riehen zu verbessern. Gemeinsam mit den Partnern auf deutscher und Schweizer Seite hat er daher verschiedene Varianten für eine bessere Busverbindung zwischen Inzlingen und Riehen geprüft. Aufgrund der hohen entstehenden Kosten kam eine Finanzierung jedoch nicht zustande. Für den Regierungsrat sind eine angemessene anteilmässige Kostenübernahme durch die deutsche Seite sowie eine Attraktivitätssteigerung zugunsten der baselstädtischen Fahrgäste weiterhin eine wichtige Voraussetzung für eine finanzielle Beteiligung an einer neuen Busverbindung.

